

2016年4月28日(木) 子どもたちの様子



教室での様子です。5年生は来月自然宿泊体験学習(銭原キャンプ)の学級旗づくりをしていました。

2016年4月27日(水) [3] 2,3年生の授業参観



5時間目に2,3年生の授業参観を行いました。足下の悪い中でしたが、たくさんの保護者の皆様に来ていただきました。ありがとうございます。ものすごく元気な声や動作が教室内の保護者の皆様に届いたと思います。

2016年4月27日(水) [2] 1年生 給食参観



保護者の方々に見守られながら給食を食べています。ちょっぴり緊張しながらも、とてもお行儀よく準備ができ、食べることができていました。

2016年4月27日(水) 教育長訪問



本日9時過ぎより1時間、教育長訪問がありました。授業ではどの教室でもきちんとめあてが示されていて、見通しや自分の考えをしっかりと書く子どもたちを見ていただきました。

2016年4月26日(火) [2] 4,5,6年生 授業参観



今日の5時間目は4, 5, 6年生の授業参観が行われました。その後4年生は懇談、5年生は自然体験学習(銭原キャンプ)の説明会、6年生は修学旅行説明会が行われました。子どもたちが普段通りしっかり学べていたことが印象的でした。出席していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

2016年4月26日(火) 4年生 算数



4年生算数の授業の様子です。専門支援員の先生にも入っていただいています。子どもたちが懸命に考えている様子に思わず頑張れと言いたくなりました。今日は午後より4, 5, 6年生は授業参観があります。どんな姿を見せてくれるのか楽しみです。

2016年4月25日(月) 6年生 勉強 頑張っています。



1年のうちで一番花が多い季節になりました。また、学校の畑では苗の植え付けが始まりました。もうすぐ5月、引き続き6年生が勉強に意欲的に取り組んでいます。

2016年4月22日(金) 4年生 外国語活動



今日は NET Aya Ito 先生が来ていただきました。

6時間目でしたが、4年生は元気いっぱい！

まさに笑顔と学びがあふれる教室でした。

2016年4月21日(木) 4, 5, 6年 スポーツテスト



4, 5, 6年生が合同でスポーツテスト(50m走・ソフトボール投げ・立ち幅跳び)に取り組みました。雨が心配されましたが、子どもたちの集中力のおかげで無事終わることができました。

2016年4月20日(水) 地区児童会 集団下校



今日は6年生が中心になり、地区児童会を開催しました。

その中ではメールでもお知らせしましたが、8時から8時15分の登校時間を守るため、集合時間の変更などが伝えられました。また互いの紹介や登下校の危険箇所の確認などもしっかり行われました。その後運動場に全員集まり、PTA地区委員さんと教職員による集団下校を行いました。

「いのちをまもる」仲間であることをしっかり意識して、不測の事態にも子どもたちが自ら命を守る行動がとれるよう訓練を重ねていきたいと思います。今後ともご理解の上、ご支援いただきますようお願い申し上げます。

2016年4月18日(月) 1年生は今日から給食が始まりました。



1年生は今日から給食が始まりました。

クラス全体がとても落ちついていて、お行儀よく

食べていました。口々に「おいしい！」と言ってくれました。

下校時にはPTA地区委員の皆様が迎えに来てくださいました。

ありがとうございます。

月曜日の放課後はいばらきっ子スタディを使って勉強している子どもたちもいます。

2016年4月15日(金) 元気な1年生



6年生は春の校外学習として徒歩で、高槻市のハニワ工場公園、今城塚歴史館、そして太田茶臼山古墳を巡りました。

1年生は元気いっぱい遊具を使用した体育に取り組んでいます。3年生は校務員さんにも協力していただき花の名前を学習していました。

2016年4月14日(木) 対面式がありました。



今日は1年生を迎える対面式を行いました。
その下の写真は5時間目の4年生と6年生の様子です。

2016年4月13日(水) のびのびタイム



難しい課題に朝から取り組んでいます。
がんばりましょう！

2016年4月12日(火) 給食開始



給食が始まり、当番の子どもたちがやってきました。
少し重たいおかず、食器・・・

2016年4月8日(金) 始業式 学級開き



子どもたちが待ち望んでいた新学期が始まりました。
どの学年もいいスタートができています。保護者・地域の皆様ありがとうございます。

2016年4月7日(木) 入学式



2クラス、43名の新入生を迎えました。よろしくお願いいたします。